



Welches Konzept steckt eigentlich hinter der **AG Ballspiele**?

Der Ball ist ein toller Spielgefährte – in der Pause, im Sportunterricht, im Garten, auf dem Spielplatz, im Wasser... Das Spielen mit dem Ball lässt uns **wertvolle Erfahrungen sammeln** und fördert sowohl unsere **motorische Entwicklung** als auch unsere **Persönlichkeitsentwicklung**.

Mit Ballspielen können wir unsere **koordinativen Fähigkeiten trainieren**. Diese Fähigkeiten sind nicht nur wichtig für das Erlernen und erfolgreiche Ausüben von Ballsportarten sondern von Sportarten jeglicher Art. Ziel dieser AG ist, den Kindern spielerisch und mit viel Spaß das Zusammenspiel von Hand und Ball (**Auge-Hand-Koordination**) nahezubringen. Dabei spielen die Entwicklung und die altersgemäße Spielfähigkeit eine große Rolle.

Nicht allen Kindern fällt es leicht, im Team zu agieren und ggf. mit einer Niederlage fertigzuwerden. Mit Ballspielen **formen wir auch unsere Persönlichkeit**, denn in unserer AG Ballspiele geht es vor allem auch um das Thema **Fairness**. Immer wieder werden den Kindern der Sinn und die Notwendigkeit von Regeln bewusst gemacht. Dazu zählen der partnerschaftliche Umgang mit Gegner*innen und Mannschaftskamerad*innen, die Rücksicht auf Schwächere, sich selbst auch einmal zurücknehmen zu können und eine angemessene Haltung bei Sieg oder Niederlage einzunehmen. Wir lernen etwas über **Kommunikation und Kooperation** im Spiel, den Umgang mit uns selbst, unseren Mitspieler*innen und Gegenspieler*innen.

